



La vocación de servir al pueblo radica en el humanismo y sensibilidad de cada diputado, afirmó Yaquelín Wanton, presidenta de la Comisión permanente de trabajo de los servicios y trámites en la Asamblea Municipal Poder Popular de Santiago de Cuba.

Según refirió, los años dedicados a la formación académica de deportistas en la antigua Escuela Superior de Perfeccionamiento Atlético Israel Reyes de este territorio le permitieron aplicar métodos didácticos de intercambio en la localidad.

Destacó su incursión en la labor comunitaria en 2017, al asumir como delegada de circunscripción y, meses más tarde, presidir el Consejo Popular Mariana Grajales de esta ciudad.

Calificó de retadora y compleja la nueva experiencia, pues aumentaba la responsabilidad de solucionar problemáticas planteadas por sujetos con diferentes situaciones sociales, a fin de satisfacer sus necesidades.

De acuerdo con Wanton, constituye un compromiso la propuesta como diputada del supremo organismo por segunda vez, pues requiere la renovación de las estrategias bajo los mismos principios, para corresponder a la confianza depositada.

Resulta imprescindible la preparación de los candidatos en temas de interés general, con el objetivo de proponer alternativas que garanticen el desarrollo del sistema social socialista, manifestó.

Subrayó la importancia del voto unido en este proceso eleccionario como defensa de la

## Yaquelín Wanton y la vocación de servir al pueblo

Publicado: Martes, 14 Marzo 2023 11:50

Visto: 82

---

representatividad del pueblo cubano, evidente en los méritos y diversidad de oficios, escolaridad, género y raza de los candidatos.

Fuente: Periódico Sierra Maestra